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历次股市牛市，历次股市牛市回顾

老铁们，大家好，相信还有很多朋友对于历次股市牛市和历次股市牛市回顾的相关
问题不太懂，没关系，今天就由我来为大家分享分享历次股市牛市以及历次股市牛
市回顾的问题，文章篇幅可能偏长，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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美国牛市十年，中国何时有牛市？

中国是以理性管控股市的，根据国际股市正确判断正确处理国际风险也会处理好各
方利益关系的，中国现在着重发展经济不断总结股市经验集累知识，也会迎来牛的
一天。

牛市什么股票会最先涨？

我以前回答过类似的问题，坚持原观点，这里不縲述。

牛市在大家的印象中是齐涨共跌的画面，但现在的股票数量众多，同时上涨不现实
，只能是呈板块轮动的方式上涨。牛市中，大家印象最深的是以券商等大盘股急速
拉升，指数快速上涨，所以很多人认为牛市中最先上涨的是大盘股。其实不然！牛
市一开始并不是牛市，刚启动时没有人断定这波行情就是牛市，是先反弹，再接着
上涨，人气上升或指数突破牛熊线，技术派才出来喊“这是牛市”。牛市是一波一
波行情累加的结果，不是一触而成的，牛市中有些股票是上涨的，有一些是下跌的
，所以牛市中也有一部分人亏损，因为他们并不知道现在正处牛市，其实大多数人
都不知道是牛市。

历次牛市最先上涨的是小市值股票，大市值股票上涨是发生在牛市中段，指标股上
涨发生在牛市末端。牛市初期实质上是股市反弹，那时候市场资金不多，只能选择
大盘股搭台小盘股唱戏，小市值股票是牛市初期涨势最凌厉的，超跌股尤为抢眼，
新股次新股令人眼红。牛市初期也有低估值的蓝筹股成板块式上涨，它们是行情的
热点，是带领指数上涨的“主线”板块，但从股票的涨幅来看，它们并不算是主线
热点。

现在行情低迷，股市哀鸿遍野，谈这些没多少人听得进去。股票价格下跌了，不是
风险加大了，而是风险有效释放了，投资价值更高了。
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与君共勉！

股市连续两天大涨，是否意味着牛市已经来临，你满仓了吗？

我自从懂得了价值投资，懂得了控制风险后，我几乎就没有满过仓。

2018-2019年的时候，我最高的仓位也只在7.8成左右。

如今我的仓位减到了7成，并且准备用这7成仓位等待牛市主升浪的到来，赚取至
少3倍以上的利润。

（其实从2018年开始，已经快接近1倍了，实际在赚200%目标达成，多的就是福
利了）

所以，我常说的是，熊市底部区域里布局，坚持等待牛市到来即可，别管牛市何时
来，我只知道牛市一定会来，这就是我的投资策略。

为什么我会减了0.8成仓位呢？

因为我的几只个股里之前已经出现了一个日级别的主升浪，所以，我适当的减少了
一定的仓位。

并且，在2020年的年头，因为疫情的关系，我本认定还可以有一次给我低吸的机
会。

没想到，A股如此强劲，确实出乎了我的意料。

因此，当时我减了0.8成的仓位。

不过，我依然是留着7成底仓不会动的，这是我锁定牛市里主升浪，至少3倍以上
利润的关键。

为什么不满仓呢？

1、满仓不利于持股，因为往往满仓的人会在上涨一丢丢的时候就降低自己的仓位
，所以，满仓并没有适当的控制仓位看上去赚得多。

举个例子：
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满仓，可能我的个股涨了20%~40%，我就会逐步减仓一点，但是合理的仓位，可
以让我持有到我想要达到的一个目标。所以，本质上，适当的仓位不比满仓赚得少
，而且风险控制更好。

2、满仓就没有了逢低吸纳的机会，而适当的仓位让我们可以做到向上赚钱，向下
赚股；

3、满仓的很容易在未来加入一个杠杆，造成更大的风险和错误的发生；

综上！

即便牛市真的到来，其实也不应该满仓，而是应该控制一个合理的仓位，耐心持股
。

再说，现在的A股处于一个变盘节点，可能是向上的牛市主升浪，也可能是向下的
短期回调。这里满仓高位追涨，其实带有一定的赌博性质，风险较大。

对于空仓的人来说，控制仓位合理地介入，才是一个最好的选择。

关注张大仙，投资不迷路！如果你觉得这篇回答对你有帮助，请记得点赞支持哦。

2020这波牛市能涨到多少点？

俗语说的好“牛市不言顶，熊市不言底”。从七月开始的火爆行情，长势确实喜人
，成交量持续放大，连续六天万亿以上，具体能涨到多少点？也就是在大家关心的
话题，至于说会涨到什么时候？以本人浅薄的看法，看到3800点，应该没有问题。

其实每次牛市都有一定逻辑性的，那么我们就说说2020年的牛市吧，牛市一般都
是由政策推动的，或由资金推动的，那么我们回顾最近的两次大牛市吧，2007年的
6124牛市，因为政策而推动，也可以说政策性牛市。2015年的5178的牛市，因为
这次牛市是因为资金推动的，可以把他说资金推动型牛市。至于这次牛市的类型，
需要我们以后进行评说了。

首先从政策上说，虽2020年疫情对中国经济造成了很大冲击。为了刺激经济发展
，国家陆续出台一系列政策来应对疫情的影响，减税降费、拉动内需等各项政策措
施并逐步落实，使经济社会秩序进一步恢复起稳，国际及国内货币政策比较宽松。

从A股现状上来说，A股在5178下跌以来，许多股票处于超跌状态，股票估值水平
比较低，特别是主板金融和地产这两个板块超低严重。中国股市的低估值引起了海

                                    3 / 4



智行理财网
历次股市牛市，历次股市牛市回顾

外市场的关注。

从股市改革创新方面说，国家加强证券市场的改革力度，推出了新证券法及创业板
注册制的改制，疫情控制后各项经济指标明显复苏。境外资金看好中国的经济及股
市的发展，所以这波技术性牛市是有根基的，这是一波由经济复苏所引导的，货币
宽松所支持的估值修复技术性牛市。

从资金链上说，现在外围资金量化宽松，中午也同样如此，并且调控的空间非常大
，国内外围闲散资金很多，因国家宏观调控，地产业不太警惕，炒房者逐步退出，
受疫情经济逐渐复苏的影响，很多资金找不到落脚之地，又因为国家政策方面的支
持，这些资金逐渐找到了落脚之地，那就是股市。股市是资金推动的市场，什么都
不怕，就怕你没钱。国家也希望把这部分投机资金经过正确的引导，投入到为实体
服务行业之中。

我认为2020年的牛市已经开启，第一阶段年内目标位应该在3800点，后面会涨多
少？那就需要看增量资金几板块轮动的情况了，想这波牛市持续的时间应该是跨年
度的，近期股市的暴涨，较大强度的提升了市场人气及信心，短期来看看好沪市。
因为许多大金融板块及地产板块都在沪市，中字头的股票沪市居多，随着以后板块
的切换，经济持续复苏及消费板块供需需求的增大，投资者人气及信心的增长，沪
指突破各种压力创新高的可能性是非常大的，因为A股的低估值，使A股的投资价值
显现，使许多境外资金及北上资金匆匆入场，大幅提振市场信心，现在各板块开始
活跃，增量资金开始逐步入场，给股市注入了新的血液，使大盘每月都不断创出自
己的新高。

短期而言，创业板已进入2015年高点平台区域，因券商金融快速拉升，一路高歌
猛进，就大盘而言短期或面临一定的休整压力，但不意味着这段行情的结束。总体
上看，下半年将会呈现轮涨、普涨的风格，特现A股基本面基本是向好的，企业盈
利在持续改善。货币政策宽松的政策有待释放，各行各业存在着较大的结构机会，
改革创新及经济转型也在持续地运行中。医疗、科技等新经济板块渐入快速成长期
，并会成为今后投资的主流，所以未来的中国经济是可期的，年内上涨3800点应该
是没有问题的。

最后友情提示《股市有风险，投资需谨慎》

如果你还想了解更多这方面的信息，记得收藏关注本站。
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